



La Feuille Paroissiale

Communauté locale Notre-Dame de l'Assomption

15^e année – N°169 – JUILLET 2025

Offices et intentions des messes du 6 juillet au 3 août

Dimanche 06/07 : **14^e dimanche ordinaire C**

09h30 Messe pour les époux Raymond WIANDER-GROSJEAN et familles
et Messe pour Mme Ninie DONNEAU (*11^e anniversaire du décès ce 12/07*)
et son époux Mr Maurice MARX
et Messe pour Mr Baudouin DETIENNE (*10^e anniversaire du décès ce 07/07*)

Dimanche 13/07 : **15^e dimanche ordinaire C**

09h30 : Messe pour Mr Jean Jospin (*anniversaire de naissance ce 17/07*)
et son épouse Jeanne VANDEN BROECKE

Dimanche 20/07 : **16^e dimanche ordinaire C**

09h30 Messe pour Mr Georges DONSIN (*9^e anniversaire du décès ce 22/07*)
et Messe pour Mr Cyrille LIBERT et son épouse Marie-Louise HAUSMANN

Dimanche 27/07 : **17^e dimanche ordinaire C**

09h30 : Messe pour les époux GERARDY-DEVIGNE, les époux DEVIGNE-RAPHAY,
et les époux KUPPERS-GERARDY

Dimanche 03/08 : **18^e dimanche ordinaire C**

09h30 : Messe pour Mr Jean JOSPIN et son épouse Jeanne VANDEN BROECKE

Divers

Résultats des collectes de juin

Dimanche 01/06 : Pour les **Journée chrétienne des médias** : 40,00 €

Dimanche 22/06 : Pour les **Projets du Pape Léon** : 46,30 €

Chapelet et adoration

Tous les **mercredis** à saint Remacle de 08h00 à 08h30 (*adoration de 9h00 à 9h30*)

Tous les **jeudis** à 16h30 à St Antoine, suivie de l'**adoration** à 17h30 et messe à 18h00.

Prière mariale tous les vendredis à Notre-Dame des Récollets de 14h00 à 14h30.

Sacrement du Pardon

A St Antoine, tous les vendredis **sur rendez-vous** de 17h00 à 18h00 au 0471/772447.

Si vous avez une connexion Internet

Vous trouverez les horaires des messes, les feuillets paroissiaux et pas mal d'informations et de renseignements de l'Unité pastorale Jean XXIII sur le site Internet : <https://www.paroisses-verviers-limbourg.be> avec les liens vers d'autres sites qui pourraient vous intéresser.

Prier avec le Saint-Père – Juillet 2025

Prions pour que nous apprenions à être toujours plus en mesure de discerner, pour choisir des chemins de vie et rejeter tout ce qui nous éloigne du Christ et de l'Évangile.

Pour l'entraide

Vous pouvez toujours glisser votre participation dans la **petite maison** à votre disposition.

Triduum des malades à Banneux

Du jeudi 10 juillet 10h00 au lundi 14 juillet 11h00. Le thème jubilaire : « **Pèlerins d'Espérance** ». Animations spirituelles assurées par l'aumônier du groupe, l'abbé F-X Jacques. Si vous ne pouvez participer à l'entièreté du pèlerinage, possibilité de rejoindre le groupe pour la journée du samedi 12, de 9h30 à 19h30.

Infos : M. Königs 0485 99 64 28 (*pour être bénévoles*) ; M. Lennerts 0474 59 13 73 (*pour être pèlerins*).

Tout don est le bienvenu, il permet une aide financière aux moins favorisés. Merci à vous !

Euvres de Banneux BE76 0682 2117 6595

Agenda du mois de juillet

Dimanche 6 juillet : de 08h00 à 16h00, salle Carrefour St Remacle (21 rue St Remacle), **22^e Foire du disque.**

Bar et petite restauration sur place. *Entrée 2,00 € (- de 16 ans accompagnant les parents : gratuit).*

Info : Jean-Louis Lamberty 087/35 02 47 – 0477/19 65 78 – jeanlou-40@hotmail.com. Manifestation au profit de l'asbl Carrefour St Remacle.

Du jeudi 10 au lundi 14 juillet : **Triduum des malades à Banneux.** (Voir article au recto.)

Du samedi 12 au mercredi 16 juillet : **Session du Renouveau** à l'abbaye de Maredsous : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. ». *Inscription : renouveau.be ou centrerenuveau@gmail.com ou 0491/87 69 48*

Dimanche 13 juillet : à 17h00 à Saint Remacle, le Comité Culturel St Remacle Verviers organise comme chaque année à pareille époque, un concert de jeunes anglais **Northampton school for girls.**

*Leur répertoire sera assez varié, en effet, elles proposent 4 formations différentes : Le **chœur** a cappella Madrigalis proposera des airs bien connus. Le **Big Band** va jouer la musique comme Mr Bojangles, ou encore Don't Know why de Nora Jones. Le **Groupe de jazz** va vous amuser avec Walking on Sunshine, Superstition, It's Not Unusual et Valérie. Enfin, **l'Harmonie** interprétera les thèmes musicaux de James Bond, Lord of the Dance et Final Countdown.*

Événement gratuit, un « chapeau » vous sera présenté à la sortie, avec libre participation. Il n'est pas nécessaire de réserver. Pour toute info : ccsrverviers@gmail.com ou 0477/41 08 68.

Lundi 21 juillet : 11h00 à St Remacle, **Te Deum.** Ainsi qu'à 11h00 à Dolhain.

Une des promesses faites par le Sacré-Cœur de Jésus à Marguerite-Marie Alacoque

« Je te promets, dans l'excès de la miséricorde de mon Cœur, que son amour tout-puissant accordera à tous ceux qui communieront les premiers vendredis du mois, neuf fois de suite, la grâce de la pénitence finale, qu'ils ne mourront point dans ma disgrâce, ni sans recevoir leurs Sacrements, et que mon divin Cœur se rendra leur asile assuré à cette dernière heure »

De toutes les promesses faites par le Sacré-Cœur de Jésus à Marguerite-Marie Alacoque, c'est très probablement la plus connue, voire la seule retenue par le grand public.

En effet, Jésus promet à tous ceux qui communieront neuf premiers vendredis de suite en l'honneur de son Sacré-Cœur, la grâce d'une bonne mort. Le salut éternel ! Aussi, a-t-on, pour des générations entières, jusque dans les années soixante, institué cette dévotion et veillé à ce que les enfants l'accomplissent. Certains y sont restés fidèles toute leur vie.

Lorsque Jésus promet la grâce d'une bonne mort à ceux qui communieront neuf premiers vendredis de suite, il entend que cette démarche ne soit pas purement « administrative » mais réalisée dans l'esprit de la dévotion à son Sacré-Cœur, telle qu'il la souhaite c'est-à-dire envisagée comme une démarche de réparation pour les péchés personnels et collectifs qui blessent son divin Cœur.

Communier le premier vendredi du mois sans intention de faire réparation à son Sacré-Cœur, n'entre pas dans l'esprit de ce que Jésus demande. La réparation est même la caractéristique essentielle de ces neuf communions demandées : elles doivent procéder d'un désir d'aimer Jésus d'un surcroît d'amour pour ceux qui le rejettent, d'un vrai repentir de nos péchés et de ceux du monde entier. Communier sans intention explicite de faire réparation, ne remplit pas les conditions pour la réalisation de cette dernière promesse.

Aussi, ces neuf communions ne sauraient-elles se disjoindre du sacrement de pénitence. En effet, nos efforts de conversion doivent précéder nos communions et elles doivent se prolonger par une vie renouvelée dans l'Esprit-Saint et toute tournée vers Jésus, plus ouverte à son amour. On ne peut faire réparation au Sacré-Cœur, c'est-à-dire implorer sa miséricorde pour ceux qui l'offensent et en même temps le contrister par notre propre vie et nos propres péchés.

Enfin, la communion réparatrice des neuf premiers vendredis du mois nous appelle à un surcroît d'action de grâce pour ceux qui ne remercient jamais. Aussi, plus que pour toutes les autres, elle doit se prolonger par un temps d'adoration au cours duquel on remercie, d'une part, Jésus du grand don de l'Eucharistie et où on lui demande, d'autre part, pardon pour les nombreuses offenses qui lui sont faites chaque jour dans ce sacrement de son amour. « Très Sainte Trinité, Père, Fils et Saint-Esprit, je vous adore profondément, et je vous offre le très précieux Corps, Sang, Ame et Divinité de Jésus-Christ, présent dans tous les tabernacles de la terre, en réparation des outrages, sacrilèges et indifférences par lesquels il est lui-même offensé. Par les mérites infinis de son très Saint Cœur et du Cœur Immaculé de Marie, je vous demande la conversion des pauvres pécheurs » (*prière de l'ange de Fatima*).

Communier le premier vendredi du mois, c'est se jeter dans l'océan de l'amour infini du Sacré-Cœur de Jésus. Et pour que la promesse d'une bonne mort nous soit accordée, il nous faut accepter de nous y noyer sans résistance aucune. Au final, c'est toujours l'amour qui sauve, celui qu'on donne, celui qu'on reçoit.